
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２６年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２６年５月１４日（水） 午後７時００分から午後８時５８分 

開催場所 旧市役所 ホール 

出席議員 浜野 好明 越阪部 征衛 安田 義広 

福原 浩昭 杉田 忠彦 矢作 いづみ 

小林 澄子 島田 一隆（病気欠席）  

代 表 者 浜野 好明 司 会 者 杉田 忠彦 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 小林 澄子 

参加人数 ２７名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

代表者の挨拶（浜野） 

パワーポイント資料に基づき、議会運営（杉田）、総務（小林）、教育福祉（矢作） 

市民環境（安田）、建設水道（福原）、の順に、委員会ごとに報告。 

その後、質疑応答・意見交換を行った。終わりの挨拶（越阪部） 

【質疑】 

○歯周病が多い。お金がかかると治療にいかない。無料検診を検討したらどうか。 

○校舎木質化事業で、２校で２億円という。市長はお金がないというが、どのよ 

 うな議論があったのか。 

○包括外部監査について、自治基本条例からみて続けてもらいたい。 

○予算特別委員会の設置は画期的である。行政の監視機能を強めてもらいたい。 

○まちごとエコタウンというが、ゴミ発電システムは考えていかないのか。 

【意見・要望等】 

○所沢は飛行機発祥のまちというが、鉄道のまちとしたらどうか。 

○中学校の木質化は、エアコンとは別というが、木質化でエアコンはつけないとい 

 う。２年間で３万以上の署名を集めてきた。報告では納得できない。 

○国保税の改正は、否決されたことによって、緊張関係が高まったのは事実。 

○国保について、なぜ議員側からの修正案で、市長提案にならなかったのか。 

○包括外部監査は、具体的指摘がかなりある。行政の改善につながる。再開を望む 

○傍聴に行くと議案書をくれるが、国保の修正案では無かった。ユニバーサルデザ 

 イン（いつでもどこでも誰でも）の主旨に反するのではないか。 

○ところバスは老人憩いの家を通ってないところもある。全部通すべきではないか 

 

所沢市議会議長 様 

平成２６年５月３０日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

 代表者  浜野 好明   


